
Gruppo consiliare Pavia

Pavia,  7 settembre 2010

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE DEPAOLI
IN MERITO ALLA PUBBLICAZIONE DI DATI INERENTI I CONSIGLIERI COMUNALI

Al Sindaco del Comune di Pavia

Il sottoscritto Massimo Depaoli,

considerato  che  nell'anno  2009  è  stato  correttamente  richiesto  dal  Servizio  Consiglio 

Comunale ai consiglieri di comunicare le spese sostenute per la campagna elettorale 2009 e 

di consegnare copia della dichiarazione dei redditi (mod. 730 o Unico)

valutata la necessità di trasparenza e pubblicità degli atti, particolarmente sentita in seguito 

alle indagini della Magistratura su possibili meccanismi di corruzione elettorale,

CHIEDE DI SAPERE

• quanti  consiglieri  abbiano  ottemperato  a  quanto  richiesto  dal  Servizio  Consiglio 

Comunale, riguardo sia alle spese elettorali, sia alla dichiarazione dei redditi;

• se  sia  stato  dato  mandato  per  la  pubblicazione  sul  sito  del  Comune  dei  dati  

pervenuti;

• se, in aggiunta a quanto richiesto, non si ritenga necessario pubblicare sul sito anche 

i dati dei compensi e delle indennità percepite individualmente da Sindaco, Assessori 

e Consiglieri Comunali.

Massimo Depaoli


